

## SOMA eröffnete eine Verkaufsstelle in St. Valentin



(Foto: SAM NÖ)

ST. VALENTIN (red). Die neue SAM NÖ-SOMA Verkaufsstelle in St. Valentin, Langenharterstrasse 13, wurde feierlich eröffnet. Nach dem Sektempfang begrüßten die beiden Geschäftsführerinnen Christine Krampfl und Irmgard Pöll die anwesenden Gäste und bedankten sich bei Bürgermeisterin Kerstin Suchan-Mayr für ihre Unterstützung. In ihrer Festrede freute sich die Bürgermeisterin über die gute Zusammenarbeit, betonte, dass soziale Belange ein großes Anliegen für die Gemeinde St. Valentin sind und übergab dem SOMA-Team im Namen der Gemeinde eine Torte zur Eröffnung. Die neue Verkaufsstelle ist jeden Dienstag von 14 bis 16.30 Uhr sowie jeden Samstag von 9 bis 12 Uhr geöffnet. Weiteren Informationen zum Sozialmarkt sind unter [www.somanoe.at](http://www.somanoe.at) zu finden.